

Rencontres de **L'ATELIER**

Association d'éducation populaire

En commun nous pouvons changer la société

EN FÉDÉRANT
LES PENSÉES
ÉMANCIPATRICES

LE TEMPS DE
LA LUTTE
DOIT TOUJOURS
ETRE LE TEMPS
DE LA PENSÉE

Madame, Monsieur, Cher(e) ami(e),

Le parti de la guerre est plus dangereux que jamais à l'heure de la combinaison des bouleversements climatiques et des surarmements nucléaires.

En son temps Jean Jaurès disait que "la guerre est l'échec de l'homme, la faillite de l'esprit ". Cette affirmation semble plus vraie que jamais.

Les animateurs de l'Atelier, après un automne consacré à mettre en évidence les dangers du racisme et du fascisme, ont choisi de consacrer le premier trimestre de 2026 à ce que s'exprime, haut et fort, un refus que l'histoire ne se répète dans le sang. C'est déjà trop le cas sur notre planète.

Les animateurs de l'Atelier vous appellent, toutes et tous, à refuser que l'on assassine l'avenir, à exiger que nous n'abandonnions pas la vie; dans ce monde que nous voulons, chaque vie sauvée sera un monument, chaque sourire préservé sera une victoire, chaque main tendue sera plus noble que toute stèle. Nous dirons, avec ce monde nouveau, que le véritable triomphe n'est pas de vaincre par la guerre mais de protéger la vie, d'élever l'esprit et de défendre la beauté fragile mais irremplaçable et invincible de l'homme.

La Rencontre de l'Atelier sur le thème : "**Faire reculer toute velléité de guerre**", aura lieu le **jeudi 22 janvier 2026 à 18h**

Maison Lilananda 1, rue Sainte-Marie Montluçon

et sera animée par

Nicolas Devers-Dreffus, ancien auditeur de l'IHEDN (institut des hautes études de défense nationale) établissement public à dimension inter-ministérielle, placé sous la tutelle du premier Ministre

Les Animateurs de L'Atelier